

第1回自然大好き！いいでクラブ



クラフト活動（マイスプーン・マイフォークづくり）



冷製パスタづくり

【マネージャーコメント】

今回は13家族38名の皆さんにご参加いただきました。短い間でしたが、家族の楽しい思い出作りの機会にしてもらえたようです。

マイスプーン・マイフォーク作りでは、家族内で役割分担をして集中して取り組んでもらえました。出来上がったマイスプーン・マイフォークは、子どもたちにはとても大事な記念の作品になったと思います。

出来たばかりのマイスプーン・マイフォークで、早速に食事をしてもらいたくて、担当者が企画した昼食メニューは「冷製パスタ」でした。家族みんなで作った冷製パスタはとても美味しかったようです。

このような楽しい企画を秋にも予定しています。またお会いできることを楽しみにしています。

今回の企画に際しても、ホームリーダーの皆さんにたくさんのご協力をいただきました。心より感謝致します。

【参加者からの主な意見や感想】

- とても楽しかったので、またこのようなイベントを企画してほしいです。
- 世界でひとつだけのスプーン、フォークを作れて楽しかった。家でも使いたいです。
- もの作りが好きで、「行きたい！」と娘に言われ参加しました。自分だけのスプーンとフォークに愛着がわいてきました。パスタも簡単で子どもでもできそうなので、家でも作ってもらおうと思います。
- 子どもがクラフト、冷製パスタづくりともに積極的に取り組んでいました。類似イベントがあればまた参加したいです。
- 今回、飯豊少年自然の家に初めて来ました。スタッフの方も親切でとてもあっという間で楽しかったです。Instagram、フォローしました。また別のイベントもチェックして参加してみたいです。
- スプーンとフォークに色をそめたり、模様を描くのが楽しかったです。冷製パスタづくりも楽しかったです。
- クラフト活動、冷製パスタづくりといろいろ楽しめました。子どもと共同で作業できとてもよかったです。
- このようなイベントに参加したのは初めてだったけど、とても楽しく過ごすことができました。子どもたちのやる気、キラキラした目がとても印象的でした。またぜひ参加したいです。
- 活動を通し学びや交流をできたので大変良かったです。とてもいい機会でした。
- 毎回楽しい企画で、マيسプーン、フォーク作りからパスタ作り、それをできたてのフォークで食べるというナイスアイデアでした。家族で協力して調理ができたのもとても良い体験でした。また参加できたらと思います。
- 先生やボランティアの皆さん、とても楽しい時間となりました。久しぶりに先生に教わり新鮮でした。
- 自分の息子たちも大変お世話になりました。彼らは31歳、25歳になり手元を離れてしまいましたが、妹の孫にもこちらでの体験を味わってほしいと思い参加しました。きっと来年の夏キャンプには来たい！というと思います！今回もとても楽しかったです。
- 自然のもので工作ができて楽しかった。思い出が作れた。
- 初めて子どもに小刀を使わせたが、上手に使えていたと思う。家ではできない良い経験になった。
- スタッフの皆さんのおかげでとても楽しく充実した時間を過ごすことができました。また次のイベントに参加させていただきたいと思います。